

lunes, 17 de abril de 2023

Los GDR de Huelva reúnen a casi 150 jóvenes en la convivencia provincial “Juventud Activa”

Esta actividad forma parte del proyecto de cooperación Leader “Juventud Activa”, en el que participan los cinco Grupos de Desarrollo Rural de la provincia de Huelva.



[://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Casi-150-jovenes-de-la-provincia-de-Huelva-participan-en-la-convivencia-Juventud-Activa-org](http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Casi-150-jovenes-de-la-provincia-de-Huelva-participan-en-la-convivencia-Juventud-Activa-org)

Casi 150 jóvenes de entre 18 y 35 años participaron el pasado sábado en la convivencia provincial “Juventud Activa”, que se celebró en Huerto Ramírez (El Almendro). Esta jornada estuvo organizada por cuatro de los cinco Grupos de Desarrollo Rural (GDR) de la provincia de Huelva: Asociación para el Desarrollo Rural del Condado de Huelva (ADERCON); Asociación para el Desarrollo de la Costa Occidental de Huelva (GUADIODIEL); Asociación para el Desarrollo Rural del Andévalo Occidental (ADRAO); y Asociación para el Desarrollo Rural de la Cuenca Minera de Riotinto

La jornada comenzó a las 10:00 con una presentación institucional por parte de Pedro José Romero Rubio, presidente de ADRAO, y María Alonso Mora Núñez, alcaldesa de El Almendro. Ambos mostraron su satisfacción por ver a un grupo tan numeroso de jóvenes disfrutar de un día de convivencia en la comarca del Andévalo. Además, animaron a la juventud a ser partícipes de las acciones que los GDR organizan, así como del devenir del nuevo marco estratégico que está a punto de comenzar.

Tras esta breve presentación, se ofreció un desayuno a las personas participantes para pasar al inicio de las actividades: kayak, tira-paintball, tiro con arco, ciclo cars o actividades de *team building* colaborativas como tuberías locas, *skis* cooperativos, puente Leonardo Da Vinci o tangram. Además, durante la actividad de kayak se llevó a cabo un taller sobre el medioambiente y la lucha contra el cambio climático y también se realizó un taller de teatro en el que se sensibilizó sobre igualdad de género.

El encuentro, que concluyó a las 18:00, tuvo un descanso entre las 14:00 y las 15:00 durante el que se ofreció un almuerzo a todas las personas participantes, que pudieron disfrutar de todas las actividades, ya que se organizaron en seis grupos con jóvenes de toda la provincia.

Proyecto de cooperación “Juventud Activa”

El proyecto de cooperación Leader “Juventud Activa” tiene como objetivo prioritario mejorar la calidad de vida de las personas jóvenes a través del fomento de su participación social, de su cualificación y de la mejora de su empleabilidad.

El proyecto cuenta con financiación pública de la Unión Europea mediante el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER) en un 90% y por la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía en un 10%.



(
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Durante-la-actividad-de-kayak-se-ofrecio-una-charla-sobre-medioambiente-y-lucha-contra>
)



(
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Durante-la-convivencia-se-disfruto-de-una-actividad-de-ciclocars.jpeg>
)



(
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Se-ofrecio-un-taller-de-igualdad-de-genero-que-incluia-la-realizacion-de-un-sketch-teatral->
)